

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan.**

Berdasarkan hasil penelitian, hasil analisis data dan hipotesis penelitian yang digunakan dari data yang diambil, maka dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut:

1. Prestasi mata pelajaran aqidah akhlak peserta didik kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Yogyakarta berada dalam kriteria rendah dengan presentase sebanyak 31.9%, kategori rendah dari lima kategori menunjukkan bahwa prestasi mata pelajaran aqidah akhlak peserta didik kelas VIII MTs tergolong tidak mencukupi dan perlu ditingkatkan.
2. Sikap cinta damai kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta berada dalam kriteria yang tinggi dengan persentase sebanyak 48.9%, kategori tinggi dari lima kategori menunjukkan bahwa sikap cinta damai yang dimiliki peserta didik kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta tergolong cukup baik namun masih perlu ditingkatkan.
3. Hubungan antara prestasi mata pelajaran aqidah akhlak dengan sikap cinta damai peserta didik kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta dalam penelitian ini menunjukkan koefisien korelasi sebesar 0.035, karena nilai lebih mendekati angka 0 maka, disimpulkan bahwa hubungan yang terjadi antara prestasi mata pelajaran aqidah akhlak dengan sikap cinta damai sangat rendah kearah positif yaitu dengan persentase 3,5%, sedangkan signifikansi pada penelitian ini sebesar  $0.817 > 0.05$  maka, disimpulkan bahwa tidak terdapat hubungan yang signifikan antara prestasi mata pelajaran aqidah akhlak dengan sikap cinta damai peserta didik kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta. Hasil

uji korelasi ini di perkuat dengan presentase aqidah akhlak yang berada dalam kriteria rendah yaitu 31.9%, dan presentase Sikap Cinta Damai yang berada dalam kriteria tinggi yaitu 48.9%

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian sebagaimana yang telah dikemukakan di atas, maka dapat diajukan sedikit saran yang mungkin dapat dijadikan masukan untuk meningkatkan prestasi mata pelajaran aqidah akhlak dan sikap cinta damai peserta didik kelas VIII MTs di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta.

1. Bagi peserta didik kelas VIII MTs Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta untuk dapat meningkatkan lagi prestasi mata pelajaran Aqidah Akhlak yang diberikan di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta agar dapat berguna di kemudian hari,
2. Bagi guru- guru di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta agar dapat menjalankan fungsi sebagai guru secara maksimal agar dapat meningkatkan prestasi mata pelajaran Aqidah Akhlak yang diberikan di Pondok Pesantren Ibnul Qoyyim Putri Yogyakarta.

## **C. Penutup**

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT karena rahmat, nikmat dan karuniaNya skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktu yang telah ditentukan. Masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu saran dan kritik yang membangun dari semua pihak sangat diharapkan karena kritik dan saran akan bermanfaat bagi perbaikan untuk skripsi selanjutnya di masa mendatang amien. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah

membantu dan mendukung hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi semua yang berkepentingan dan khususnya bagi penulis, Amiin.